
MINUTA  
                                                   Reunión via zoom 

Mayo- 11-2020 
inicio  5:10 pm, Hora centro  

 
Asistentes: 
Jennifer De Leon 
Pr.Gabriel Marcano 
Marisol Dubon 
Roberto Lara 
Lupita EScamilla 

 
 

1.- Oracion 
Dirigida por Pr. Gabriel Marcano 
 
2.- Aprobación de Minuta de la reunión anterior. 
se hizo corrección en el punto de la  Resolución. 
Roberto Lara presenta moción para ser aprobada la minuta de Abril 2020 
Pr. Gabriel Marcano, secunda la moción. 
queda aprovada. 
 
3.- Comprobacion de Quorum 
5 personas presente de 7 . 
 
4.- siguientes pasos después de la reunión de mayo 4 
 
Jennifer De Leon. 
Agradece la participación por la reunión que tuvimos con la Estrategia 
Latina y con los Obispos.  
Tuve una reunión con Philip Hirsch, donde se  presentó el equipo de 
planificación del trabajo que hicieron y se  presentó la propuesta de 
Microsites, en un PowerPoint que envió Roberto.  
Philip Hirsch está muy agradecido por el trabajo de la Asociación, que está 
haciendo junto con los otros grupos étnicos y con la estrategia Latina. 
 



Habrá  una reunión con  MIF,  se encargan de fondos y bajo ellos está la 
comunicación de toda la ElCA, y el  grupo de Young Adult Ministry están 
diseñando un proyecto de sistema de comunicación por internet, y Philip 
espera que este proyecto se está trabajando rápido, al igual que el de 
Microsites y pide si hay una  proyección de cuánto va costar le gustaría 
saberlo. 
Jennifer le  pidió que cuando tengan la reunión con MIF, puedan estar ella 
y Roberto..  
también le comentó, que la Asociación  hizo un pagina y que todos los 
recursos que hay acerca del Corvid-19 que comparte la ELCA, la 
Asociación  está compartiendo todo en espanol  y  si algo de lo  que 
comparte la ELCA no está en espanol, con la ayuda de Roberto y su 
equipo  se traduce y lo comparte la Asociación. 
Él hablará con sus diferentes unidades dentro de Domestic Mission, para 
hablarles de este proyecto para saber si pueden ayudar con fondos. 
Al nivel de Misiones Domésticas tenemos apoyo. 
 
5.- Reportes: 
 
Presidenta.  
Estuvo en la planificación  y dio seguimiento de la reunión del 4 de mayo 
Seguimiento con MIF para el sitio Web. 
Pregunto a Philipp Hirsch,  si el sabe algo de la carta que se le envió a la 
Obispa, él contestó  que él está trabajando con ella y otra persona , para 
escribir la respuesta oficial que enviaran. 
Sigue adelante con la preparación del seminario web, habló con dos 
psicólogos, el tema será de Cuidado pastoral en espanol para pastores el 
despues habra uno de asuntos laborales, como el desempleo, el cómo 
ayudar a la comunidad para aplicar y saber quién califica para el 
desempleo, y despues de este, habra otro acerca de las comunicaciones. 
Le gustaría saber qué preguntas se pueden hacer , en la encuesta que se 
les enviará a todos los miembros de la Asociación.  
Ella dice que tiene estas preguntas para la encuesta: 
¿Qué pasos seguir si alguien tiene la enfermedad,   como prepararse si 
alguien muere, como prepararse para mover el cuerpo, como prepararse 
con un poder legal? 
 
Vicepresidente: 
La próxima semana tendrá reunión con dos pastores latinos de su sínodo , 
para crear una mesa latina, está trabajando con su Obispo y el DEM en 
organizar que las congregaciones latinas sean parte de la Asociación. 
solo hay dos iglesias latinas y la misión en donde el esta, pero quisieran 
extender la información a otros interesados. 



El  Obispo preguntó, si una iglesia Anglo puede ser miembro de la 
Asociación?, hay algunos líderes  latinos dentro de las iglesias anglo, que les 
gustaría estar envueltos en los ministerios latinos. 
 mandó  un correo electrónico donde se encuentra el monto de la cuota 
de membresía que se estableció en la junta pasada, ahí verán el monto y 
pudiera seguir de guía para nosotros. 
 
Jennifer le pidió  a Gabriel que hiciera una oración para el día de la madre 
para  poner en la página de la Asociación, si lo envió pero hubo un 
problema y no  llegó a tiempo, se le agradece a Gabriel  por haberlo 
hecho.  
 
 
 
Tesorera: 
No ha hecho más de lo que reportó en la última reunión. 
le preguntan si pudo hacer  el cambio de nombre, y contesta diciendo que 
Jennifer tiene que dirigir una carta al banco, Marisol se compromete a 
redactarla en cuanto le manden el formato por  parte del banco  se la 
enviará a Jennifer para que la revise y la firme. 
 
Secretaria: 
 Envío un correo electrónico a dos pastores que habían preguntado , si 
habíamos recibido la contestación de su encuesta. 
 Roberto le envió la información y así ella pudo contestarles a los pastores. 
 Envío al consejo por doodle las fechas para la próxima reunión. 
 Recibió de parte de Roberto, el Templete oficial. 
Hizo la agenda para esta reunión y  la envió al consejo. 
 
comunicaciones: 
 Hizo el nuevo logo, este es el que se estará usando en el website de la 
Asociación.  
Pregunta si se tiene que votar para usar este logo, porque solo fue un 
cambio en el diseño. 
todos están de acuerdo que no se requiere voto, por que solo fue 
actualizar el logo de la ELCA. 
Trabajo  en la presentación de los microsites, que se dio en la reunión con 
estrategia latina y se tradujo para que se pueda mover a otras oficinas de 
la ELCA. 
Está trabajando en elegir la compañía que queremos usar, el precio es muy 
importante pero también es importante que   trabajan con non profit y son 
pastoras, no luteranas pero  lo que significa, es  que tienen más contextos 
de como trabajan iglesias a nivel digital y eso es algo bueno y también se 
tiene que conseguir un project  manager que puede editar en español y 
que pueda traducir  culturalmente. 



 Pide que se haga una propuesta incluyendo el rediseño y microsites de la 
Asociación  junto con Metro New York Synod, para poder dar un número fijo 
a la ELCA. 
Jennifer le pide a Roberto, que cuando tengan la reunión con la ELCA, si 
les puede dar información de quién es esta compañía. 
Él nos seguirá informando de cómo va el seguimiento.  
 
 
6.-Forma de Membresía 
 
Jennifer le pide a Lupita que le envíe a Roberto el formato tentativo de la 
membresía , para que Roberto pueda trabajar en eso. 
 
Gabriel pregunta si el presidente pasado de la Asociación,  informó que 
eran dos logos que había, en unas cartas  que nos ha enviado  se puede 
ver los logos que la junta pasada diseñó. 
Jennifer pregunta si cambian los colores, y Gabriel dice que no. 
Roberto menciona que generalmente se crean dos logos uno vertical y otro 
horizontal, dependiendo de donde se van usar, y también se diseñó un 
vertical que tiene los mismos lineamientos. 
él dice que está abierto a usar el set de logos que queramos. 
 
Jennifer comenta que si en una asamblea  se votó para hacer el cambio y 
se hizo, no le ve problema a que se hagan cambios , con tal de que se 
mantenga  fiel al mismo formato. estamos siendo fieles a lo que la última 
asamblea aprobó. simplemente se actualizo. 
 
Marisol. pregunta si puede agarrar  el logo y hacer una carta para usar el 
membrete? 
No se puede, pero Roberto nos enviará a todos, y lo pondrá en google doc 
de la Asociación así cualquiera de nosotros lo podamos bajar para que no 
haya varias versiones. 
Jennifer le pregunta a Roberto si puede poner los nombres de los oficiales a 
un lado en la hoja con el templete oficial , a ella le gustaría que cuando se 
envíe una carta se vean todos los nombres de los oficiales, pero le pregunta 
a Roberto si esta bien , el dice que tambien podriamos usar solo firmas pero 
que si lo queremos asi, el  puede hacer solo unos arreglos para que se 
pueda conectar con el logo. 
 
7.-Seminario Web. 
 
Jennifer está trabajando en el Seminario proximo, ya se consiguio a las 
personas que darán la charla, espera poder finalizar en las próximas dos 
semanas. 



El seminario será un jueves o viernes, a la 2 pm hora centro, a esa hora se ha 
visto que puedan participar más personas , cuando tenga esos datos nos 
los dejará saber. 
Será abierto para cualquier persona. 
El Pr. Héctor tiene una persona miembro de su congregación, que es 
enfermera, Jennifer le pedirá si puede ayudar con una charla en el 
seminario web. 
Si conocemos alguien que pueda ayudar para los seminarios, por ejemplo si 
conocen enfermeros,alguien que tenga una funeraria, alguien que  trabaja 
para el departamento de Salud o algo más, y que hable español. Mandar 
la información a Jennifer  
 
 

       8.- Encuesta 
 
A Jennifer le gustaría saber qué preguntas podríamos hacer en la próxima 
encuesta. 
Marisol pregunta, si esta encuesta estará dirigida a toda la comunidad,  
Jennifer responde , que si esta será en general, y la encuesta es para saber 
qué recursos proveer más adelante. 
Roberto comenta que sería bueno darnos un tiempo para poder compartir 
las ideas de las preguntas, y él podría recopilar las. 
los que puedan , enviar las preguntas a Roberto, se da hasta el viernes 15 
de mayo para poder enviarlas. 
 
Marisol no recibió la encuesta pasada porque fue solo para los pastores,  y 
pregunta si alguien puede enviarle las preguntas. 
 Roberto comparte  en el momento las preguntas. 
 
9.- Otros Asuntos. 
 
Jennifer consiguió el listado de todos los ministerios latinos que hay en la 
ELCA, y le pidió a Lupita que lo revise y compare con los pastores que se 
anotaron para el seminario Web, y que ponga esas dos listas en una sola y 
se la envié par que ella la comparta con los directores de la ELCA de los 
Ministerios Latinos. esto también nos ayudará con la forma de membresía, 
se le podría enviar invitación a todos los de esa lista.  
 
Si tienen oraciones, servicios, devocionales  o algo que quieran compartir 
en la página de la Asociación, lo hagan o sí saben de algún pastor que 
esté haciendo algo y lo quiera compartir, también lo pueden hacer.  
 
 Roberto hace dos comentarios. 
1.-Sobre Miguel no ha recibido nada,  le mandara otro mensaje y le dejará 
saber a Marisol cuando se pueda comunicar con el. 



Marisol dice que ya se tiene acceso para hacer los pagos, y se esperará a 
que el se comunique. 
 
2.- Tuvo una reunión con los pastores que tienen ministerios hispanos en 
Metro New York Synod,  les platico de la Asociación y de la creación de 
formar capítulos en diferentes lugares del país y que en Metro New York tal 
vez se podrían crear uno. ellos están interesados, la asistente del Obispo 
Gladys Díaz,  está muy interesada en unificar a los pastores latinos. 
tal vez esto podamos ponerlo en la agenda para la próxima reunión. 
 
Jennifer le pide a Gabriel, si puede ayudar con hacer una lista de  los días 
festivos y preparar alguna oración o mensaje,para compartirlo en la página 
de la Asociación, Roberto se puede encargar de la gráfica  
 
10.- Oracion Final  
Dirigida por Pr. Gabriel Marcano.   
 


